

# *Desmienten supuesta renuncia de primer ministro haitiano*

---



Puerto Príncipe, 11 sep (RHC) Camille Leblanc, consejero especial del primer ministro designado, Jean Henry Céant negó hoy la supuesta renuncia verbal del jefe de Gobierno haitiano y calificó de "rumor" las noticias que circulan en las redes sociales.

El letrado confirmó que la revocación del ministro de Planificación e Inversión Extranjera, Aviol Fleurant, centró el debate de este domingo en la residencia del presidente Jovenel Moise, al que estaban convocados diputados del bloque mayoritario y el propio Céant.

Sin embargo, de acuerdo con Leblanc, en ningún momento el primer ministro designado había dicho que renunciaría, como afirman varios medios de prensa.

Poco después, Fleurant señaló en Twitter que servir a la República al más alto nivel es un honor y 'lo hice con amor y espíritu de servicio'.

'No puedo, por otro lado, constituir un obstáculo para la continuidad del Estado. Haití Primero. ¡Viva la República!', precisó

el exministro en la red social.

Por su parte, el diputado Jerry Tardieu, hizo un llamamiento al espíritu patriótico entre todas las partes involucradas para que jueguen el mejor papel en interés de la nación y pidió al bloque mayoritario del Parlamento dejar de presionar para imponer nombres en el cartera de Planificación e Inversión Extranjera.

Tardieu, quien recientemente propuso 30 enmiendas a la actual Constitución, también recomendó la formación del gobierno, dejando libre al primer ministro designado para elegir figuras principales que puedan inspirar confianza en la sociedad y dar una imagen seria a la administración.

Leblanc, sin embargo, subrayó que 'todo está listo desde el lado ejecutivo' y ahora esperan por los parlamentarios para conformar la fecha de sesión de ratificación.

Desde hace casi dos meses, Haití permanece sin poder Ejecutivo tras la renuncia el pasado 14 de julio de Jack Guy Lafontant, en medio de la crisis por el fallido incremento en los precios del combustible.

Hasta el momento no se ha anunciado ninguna fecha probable para la validación del Gobierno, y este lunes los diputados iniciaron su segundo período vacacional, por lo que deberán ser convocados extraordinariamente por el presidente del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171381-desmienten-supuesta-renuncia-de-primer-ministro-haitiano>



**Radio Habana Cuba**